
  Junto con el presidente de Trenes Argentinos, Martín Marinucci y el gerente de la Línea
Roca, Gonzalo Ferretti, el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, recorriò las instala-
ciones del taller y la playa K4, de Gerli.
  En compañía del jefe de Gabinete del Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat, Guillermo
Pesce, el secretario de Obras Públicas Gastón Seillán, el subsecretario de Desarrollo Territorial
y Hábitat, Julián Talento, y el subdirector de Planeamiento, Oscar Chade, las autoridades reco-
rrieron el predio y analizaron plano y proyectos. Luego, Chornobroff y Marinucci firmaron un
convenio marco de colaboración entre la Operadora Ferroviaria Sociedad del Estado (SOFSE)
y el municipio de Avellaneda.
  Según se informó, la intención de ese compromiso es trabajar en conjunto para generar suelo
urbano en terrenos ferroviarios y darles un uso que beneficie a la comunidad, continuando
con uno de los objetivos de la gestión iniciada por Jorge Ferraresi: una nueva centralidad para
Avellaneda.
  "Este plan se viene llevando a cabo a partir de la realización de obras destacadas como los de-
sarrollos urbanísticos ya inaugurados y los que siguen en ejecución, la recuperación del Par-
que Arturo Illia y su prolongación en Área X; la puesta en valor y nueva circulación en la zona
de estadios de Racing e Independiente; la creación del Parque Multipropósito La Estación; y
el Museo Nacional de Fútbol y un parque público urbano con enfoques innovadores, próximos a concretarse", explicaron.
  Por otro lado, el Intendente y el Presidente de Trenes Argentinos rubricaron un acuerdo de colaboración que va a permitir que los jóvenes que participan del programa municipal Tu
Viaje de Egresados Solidarios puedan viajar a Mar del Plata utilizando el servicio del tren. La subsecretaria de Juventud local, Ángeles Sánchez, estuvo presente durante la firma.

  La diputada nacional de Avellaneda, Mónica Litza, celebró
las medidas tomadas por el Ministro de Economía Sergio
Massa, al afirmar que "el desarrollo debe ser con inclu-
sión. El orden fiscal nos obliga a invertir bien para paliar
sobre todo la situación de los hogares mientras las medi-
das macroeconómicas nos ayudan a bajar la inflación".
  "Estos anuncios impactarán en varios frentes: mejoras
para los productores, aumento de las exportaciones, más
reservas para el orden fiscal y fortalecimiento para los
grupos más vulnerables de la población", continuó Litza.
  Las cerealeras firmaron un compromiso de liquidación
por 5 mil millones de dólares garantizados.
  En julio y agosto se destinaron reservas para importar
energía. Cabe recordar que agosto fue el mes de mayor
consumo histórico tanto de luz como de gas. Por eso el
objetivo de esta medida es fortalecer las reservas.
  "Es importante que tengamos en claro que los mayores
ingresos que esto generará por la apreciación cambiaria
permitirán encarar dos programas:
  "Uno de fortalecimiento para todas las economías regionales para encontrar mecanismos de aumento de
exportación a partir de mejores precios y de ayudas y compensaciones a las economías regionales", señaló.
  "Y otro a través de ANSES de ayuda a los sectores más vulnerables entendiendo que este esfuerzo que
hace el Estado pagando un mayor precio tiene un correlato social para compensar el problema de la infla-
ción", concluyó la diputada.

  El Defensor del
Pueblo de Avellane-
da, Daniel García,
fue recibido la sede
de la Embajada del
Estado Plurinacio-
nal de Bolivia, por su
Embajador bolivia-
no, Jorge Ramiro
Tapia Sainz.
  Según se informó,
durante el encuentro
se trataron temas que
conciernen a la ciu-
dadanía en general,
acercando, aún más,
los lazos con ese
querido país.
  "Daniel García a-
gradece al Embaja-
dor, por su siempre cordial recibimiento y amable trato", señalaron
desde el entorno del avellanedense.
  Con este encuentro, Daniel García fortalece su relación con el embaja-
dor boliviano.
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  En compañía de la directora Claudia Pérez, la presidenta del Consejo Escolar
Claudia Colaso y la comunidad educativa, el intendente de Avellaneda Alejo Chor-
nobroff y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, visitaron el Jardín de Infantes Nº
907 con motivo de la inauguración de obras. Obras de mantenimiento como pintura
general, remodelación de la fachada y del patio, con la colocación de una pérgola, á-
rea blanda y juegos. Además, se impermeabilizó la cubierta y se pusieron en valor
los sanitarios, entre otras mejoras.
  "Estamos comprometidos con la comunidad", dijo Sierra al tiempo que manifestó
el respaldo de la gestión a la educación pública, a través de la inversión, el amor y el
cariño. "Es una alegría festejar estos avances", siguió la Jefa de Gabinete.
  Asimismo, Sierra no dudó en valorar el rol de la cooperadora escolar, al destacar que
"tienen nuestro reconocimiento y respeto porque es fundamental su compromiso
con la escuela".
  "Ponemos el corazón para que todos los días las cosas estén mejor", aseguró.
  Por su parte, Chornobroff señaló: "La comunidad educativa entendió el legado de
Jorge Ferraresi y Magdalena Sierra de trabajar por una educación de excelente calidad".
  Más adelante, las autoridades resaltaron el trabajo conjunto con el Consejo Escolar.
"Marcando La Cancha"
  Anteriormente, la jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sierra estuvo presente
en el auditorio del Parque La Estación donde se proyectó el corto-documental Marcando La Cancha: Historias de Mujeres en el fútbol. En la antesala a la presentación, Sierra señaló
que "siento tanto orgullo de cómo los clubes han mejorado con la presencia de mujeres", y además afirmó que "vamos a seguir peleando por ese lugar que se merecen las jugadoras
de nuestra ciudad".
  Las entrevistadas en el corto-documental fueron Mónica Santino y Tamara Haber, creadoras del libro "Las Pioneras", además de la ex jugadoras y pioneras: Betty García, Mundialista
y ex jugadora de Racing Club, Lucky Sandoval, ex jugadora de Independiente, y Elvira Flores, ex jugadora de Dock Sud.
  También participaron: Lara Grondona, dirigente de Arsenal, Carla Giménez, jugadora de Arsenal, Marcela Acosta, Ex jugadora del club Dock Sud, Luana Muñoz, jugadora de primera
división de Racing Club, Mara Ramos, Entrenadora de fútbol femenino infantil, Macarena Curci, jugadora de futsal del club Victoriano Arenas, Johana Barrera jugadora de primera di-
visión de Independiente, Analía Massa y Lucia Cossio, jugadoras de futsal del club San Telmo.
  Acompañaron la presentación la directora a cargo del corto-documental, Marina Britos Cabrera, entre otros.

  Se inauguró el Complejo Cultural Municipal La Casa de la Estación, en Ranelagh, un
espacio gratuito que el Municipio destina a las infancias. Corte de cintas que encabezó
el intendente Juan José Mussi, junto a los secretarios locales de Cultura y Educación,
Federico López, y de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes,
María Laura Lacava.
  "Parecía que 'la Casa' estaba perdida, era difícil lograr su recuperación, pero no nos ren-
dimos y lo conseguimos. Hoy es una realidad y está a disposición de los vecinos y veci-
nas", afirmó Mussi.
  A su vez, el Intendente destacó que "en los momentos críticos hay que pensar en las in-
fancias y en su cultura y educación. Por eso nos propusimos firmemente otorgarles este
espacio a las familias y los niños".
  En tanto, Federico López subrayó que "este es un espacio que va a brindarle actividades
constantes a la comunidad y es el único de su tipo en la región". Además, agregó:
"Detrás del Complejo Cultural Municipal La Casa de la Estación hay una decisión política
de inversión pública; por eso le quiero agradecer a Juan José Mussi, que fue quien tomó
esa decisión".
  La ceremonia también contó con la presencia del subsecretario de Primera Infancia del
Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, Nicolás Falcone, quien recalcó: "Es una
gran alegría para todo Berazategui contar con un nuevo Complejo Cultural Municipal. La
Argentina se construye desde abajo, que tiene que ver con el Estado local potenciando
nuevas iniciativas. Y desde el Gobierno Nacional nos sumamos a esta propuesta cultural".
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CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

  "Mi Berazategui va a ser seguramente la Capital Nacional del Vidrio", afirmó el in-
tendente Juan José Mussi, asistió al cierre de la Muestra "Enrique Shaw y Beraza-
tegui, la Ciudad del Vidrio", organizada por el senador nacional Antonio José Rodas,
en el Palacio Legislativo. El emotivo acto se desarrolló en el marco de la propuesta de
declaración del 27 de agosto (fecha del fallecimiento de Enrique Shaw) como Día Na-
cional de la Comunidad Empresarial, en homenaje a quien fuera Director General de
las Cristalerías Rigolleau. Exposición que se realizó entre el 22 y el 26 de agosto e in-
cluyó trabajos realizados por alumnos y alumnas de la Escuela Municipal del Vidrio.
  Durante el acto, la Cámara Alta entregó un diploma de honor a la Municipalidad de Be-
razategui en el marco de la exposición y en reconocimiento a la labor desempeñada en
la promoción y difusión de la industria vidriera. "Muchas gracias por la distinción que
es para todo un pueblo grande y lindo, al que amo entrañablemente y donde tuve la in-
mensa fortuna de nacer: Berazategui", expresó Mussi.
  "Agradezco infinitamente al senador Rodas, un compañero y amigo. Necesitábamos
distinguir a Enrique Shaw y que Berazategui fuera la Capital Nacional del Vidrio; y el
Senador se puso a disposición para lograrlo. Enrique Shaw puso sobre el tapete algo
que muchas veces parece imposible: la amistad entre el capital y el trabajo. Hubo un
General, Presidente de la Argentina, que dijo que el capital humanizado al servicio del
trabajo puede generar una convivencia como la que logró Enrique en un momento di-
fícil en la vida de los argentinos. Él dialogaba, consensuaba, convencía", afirmó.
  Asimismo, el Intendente destacó sobre Shaw que "su ejemplo enorgullece a su familia
y a todos nosotros porque nuestra ciudad creció alrededor de Rigolleau. El Senador se puso a disposición, nos invitó, se rindió el homenaje y ya se cuenta con media sanción para
la ley que presentó. Mi Berazategui va a ser seguramente la Capital Nacional del Vidrio. Agradezco a la Presidenta del Senado la posibilidad de reunirnos hoy en este lugar".
  A su vez, Antonio Rodas indicó que "Shaw fue un hombre que realmente
dedicó e impulsó todo su hacer dentro de los valores del catolicismo. Él
mostró valores que hoy más que nunca son necesarios en un mundo
donde muy pocos tienen mucho y muchos tienen muy poco. Por eso, los
que concebimos a la política como una vocación de servicio, nos senti-
mos muy identificados con Enrique Shaw".
  Mientras que Federico López, secretario de Cultura y Educación de la
Municipalidad de Berazategui, afirmó: "Desde la gestión acompañamos
a la familia de Enrique. Destaco la importancia de que un Senador ponga
en valor la figura de Shaw y de construir un legado de igualdad y de jus-
ticia social que trasciende a la comunidad empresarial, que nos interpela
a nosotros como comunidad, la bandera más importante que nos ha de-
jado".
  Sara Shaw de Critto, hija de Enrique Shaw, contó que "en este gran sa-
lón del Senado, un lugar central para la vida de la democracia, estuvimos
junto al intendente Mussi, a quien conozco desde hace más de 30 años.
Ha sido muy grato ver cómo han valorado el trabajo de mi papá, quien se
desempeñó durante 16 años en la Cristalería Rigolleau; y cómo lo han
conectado con valores muy importantes y con la importancia del vidrio.
Los felicito y agradezco con todo mi corazón".
  Participaron del encuentro: integrantes del Gabinete Municipal, familia-
res directos de Enrique Shaw, concejales y consejeros escolares locales,
así como representantes de la Industria del Vidrio y de instituciones de
Berazategui.

  El Programa Municipal Berazategui Recicla ya cuenta con 50 Ecopun-
tos distribuidos en todo Berazategui y 2 Centros de Acopio y Selección.
En estos espacios se desempeñan más de 250 beneficiarios del Progra-
ma Potenciar Trabajo, quienes reciben la capacitación necesaria para
realizar la tarea de recicladores.
  Berazategui Recicla comenzó a funcionar el 21 de septiembre de 2016.
Realiza un gran proceso de recolección que forma parte de la economía
circular del distrito, para generar puestos de trabajo y dejar un mundo
más limpio y sustentable.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

  En junio de 2022, el Estimador mensual de actividad económica (EMAE) registró una variación de 6,4% respecto al mismo mes del año 2021.
El índice de la serie desestacionalizada (2004=100) se incrementó 1,1% respecto al mes anterior, mientras que el índice de la serie tendencia-
ciclo (2004=100) registró una variación de 0,4%.  Si evaluamos la evolución de la actividad económica a nivel general, la variación acumulada
a junio 2022 se encuentra en +6,3% en comparación con el año 2021 mientras que si tomamos la variación intermensual tenemos un retroceso
del -2%. Los rubros que más cayeron intermensualmente fueron Agricultura, ganadería, caza y silvicultura (-33,2%), Hoteles y restaurantes
(-7,3%) y Explotación de minas y canteras (-3,9%).
  Mientras que de los rubros que sí tuvieron una variación positiva cabe destacar los siguientes: a nivel interanual y a nivel acumulado anual, el
rubro Hoteles y restaurantes (con +41,2% y +39,1% respectivamente) y a nivel intermensual el rubro Pesca (+17,5%).
  El uso de la capacidad instalada industrial, en junio de 2022, exhibió un nivel de 69,1%, superior al registrado en junio de 2021 (64,9%) y alcanzó
el valor más alto en casi 5 años (en noviembre del 2017 se ubicaba en 69,2%).  De lo que va del año, el Índice de Producción Industrial Manufactu-
rero (IPI Manufacturero), en promedio y para el acumulado de enero-junio, presentó un aumento del 5,9% con respecto al mismo período del año
anterior. Cabe destacar, que es el máximo valor registrado en los últimos 5 años.  El Índice de Producción Industrial Manufacturero (IPI Manufacturero)
a nivel general, se encuentra en niveles superiores a los registrados en junio del año 2021 con un valor de 137,4 (año base=2004). Esto implica una
mejora del 6,8% interanual. Mientras que si tomamos el acumulado al sexto mes del año y lo comparamos con el del año 2021, la variación es positi-
va por +5,9%. Con respecto a la industria metalmecánica, para el mes de junio del 2022, la variación interanual del índice general de actividad repor-
tado por ADIMRA, muestra una mejora del 8,7%. A su vez, en el acumulado desde enero hasta junio del corriente año, en comparación con el año
2021, la mejora alcanza el 7,4%.
  Desagregando el reporte de la cámara metalmecánica según sus diferentes rubros, todos presentan mejoras en la comparación interanual del mes
de junio. Se destacan carrocerías y remolques (16,1%), y equipo médico (13,4%).  Si evaluamos la evolución de la actividad económica a nivel ge-
neral, la variación acumulada a junio 2022 se encuentra en +8,9% mientras que si tomamos la variación intermensual tenemos un retroceso del -2%.
El Indicador sintético de la actividad de la construcción (ISAC) que elabora el INDEC arrojó para junio del año 2022 una expansión de 7,2% con
respecto al mismo mes del año 2021 y un 37,7% con relación a 2020. En relación a la cantidad de puestos de trabajo del sector se ubicó en 425.037,
que significa una variación intermensual de +2,4% y una variación interanual de +19,4%. Y con respecto al acumulado a mayo 2022 versus al del
año de la pandemia se obtuvo un incremento del +35,8%.  En julio del año 2022, el índice Construya, que es elaborado por las 12 empresas líderes
del sector mostró un incremento interanual de 8,4% y de 16,4% con respecto al mismo mes del año 2020.
  El acumulado entre enero y julio de 2022 de despachos de cemento para el mercado interno, superando en un 11,3% el acumulado para el mismo
período del año 2021, mientras que para la exportación, cae apenas un 0,5%. En cuanto a las ventas reales en supermercados y shoppings, a pre-
cios constantes del año 2017 y para el mes de junio 2022, continúa la tendencia en el consumo en supermercados resulta inelástica a la dinámica
del resto de las variables de la actividad. Por su parte, el consumo en centros de compras (shoppings) se viene recuperando luego del aislamiento
por la pandemia de Covid-19 pero aún por debajo del valor de junio de 2019. Según datos del INDEC, el acumulado a julio del año 2022 de
patentamiento de vehículos experimentó un leve aumento de 2,1% con respecto al mismo periodo del año 2021.


